



Hallo Ihr Lieben Basianer,

Ich heiße Bernhard Nowack - Sternzeichen Jungfrau und wurde 1957 in Göttingen geboren.

Ihr erreicht mich unter 05032-8000700 oder über Handy 0170-9525738.

Fax 05032-8000701 Mail: bn@denksoft.de oder am einfachsten unter bernhard@diebasis-partei.de

Adresse: Ricklinger Strasse 13, 31535 Neustadt

Telegram: @berhardnowack – Handynummer steht oben

Ich war einer der vielen Menschen, die die Gründung der Basis am 13.6.2020 im Schloss Buchenau vorbereitet und am 4.7.2020 in Kirchheim gegründet haben. Ich war einer der 5 gewählten Gründer aus Niedersachsen neben Diana, Christian, Norbert und Kristoffer.

Nach langen Überlegungen habe ich mich entschlossen, eine Bewerbung für den Bundestag abzugeben. Eigentlich wollte ich keinen Kontakt zu unseren „Hervorragenden Politikern“ aber in vielen Basis-Meetings wurde mir versichert, dass ich nicht alleine wäre.

Meine Vorteile:

1. Ich halte mich für ehrlich und unbestechlich
2. Ich stehe hinter der Basis und werde die Interessen der Mitglieder und der Partei vertreten.
3. Ich bin finanziell unabhängig und werde die Einnahmen abzüglich der Kosten an die Partei spenden
4. Ich werde meinen Posten sofort zur Verfügung stellen, wenn die Partei dies z.B. über eine Konsens Abstimmung verlangt.

Und ich stehe immer zu meinen Versprechungen.

Meine Nachteile:

1. Ich war mein ganzes Leben selbstständig und neige dazu, eigene Entscheidungen zu treffen.
2. Ich habe ein schlechtes Namengedächtnis. Allerdings kann ich mich immer gut daran erinnern, was jemand gesagt hat.

Als Science Fiction Fan bin ich von den Ideen aus Star Trek begeistert.

Es gibt kein Geld mehr und auch keine bezahlte Arbeit.

Man arbeitet nur noch, um sich selbst zu verwirklichen oder um an der Gemeinschaft mitzuarbeiten.

Aber was heute wie ein Märchen klingt, kann morgen schon Wirklichkeit werden.

Man trägt keine Masken mehr.

Wir begleiten die Menschen aus dem Krankheitssystem zu einem gesunden glücklichem Leben.

Mein Ziel ist ein Märchen von Übermorgen:

Es gibt keine Politiker mehr.

Es gibt nur noch friedliche gute Menschen, die selbst bestimmen, wie sie leben wollen.

Meinen Lebenslauf findet Ihr unter: <https://diebasis.wiki/wiki/Benutzer:Bernhard>

Ich bin mit der IT groß geworden und betreue die IT der Basisdemokratischen Partei Deutschland

Per Anhalter durch die Galaxis ist mein Lieblingsbuch aus dem ich folgende Sachen für mich übernommen habe:

Überdenken Sie immer Ihre Meinung.

Was heute richtig ist, kann morgen schon falsch sein.

Aus diesem Grund versuche ich immer, über alles nachzudenken, wenn es neue Erkenntnisse oder Meinungen gibt und gegebenenfalls meine Meinung zu ändern.

Die Antwort auf alle Fragen ist die Nummer 42. Dies ist auch „zufällig“ meine Mitgliedsnummer.

Für das Universum ist unser Planet nur ein Sandkorn und es ist egal, ob wir ihn selbst vernichten, oder ob er für eine Umgehungsstraße gesprengt wird.

Für uns und unsere Kinder ist das etwas anders.

Wir leben auch in unseren Kindern weiter.

Wir sollten allen Kindern dieser Welt ein schönes Leben in Freiheit schenken.